



Schaukasten



Baustart für einzigartiges Wohnbauprojekt

Mit dem offiziellen Spatenstich ist der Baustart zum Wohnbauprojekt Hygge am Weidenweg in Wels erfolgt. Im Rahmen des Projekts werden 26 moderne Eigentumswohnungen in Holzbauweise mit großzügigem Außenbereich errichtet. Die zwischen 50 m² und 95 m² großen Wohnungen werden bis Ende 2020 fertiggestellt. Einzigartig macht das Wohnbauprojekt das zugrunde liegende E-Mobilitätskonzept: Ein E-Carsharing, neuartige E-Lastenbikes und E-Roller nach dänischem Vorbild für alle Bewohner der neuen Wohnanlage sowie eine großzügige Außengestaltung der Anlage. Im Bild v. l.: Hans Obermayr (Obermayr Holzkonstruktionen), Investor Günter Brucker, Wohnbau-Stadtrat Peter Lehner, Bürgermeister Andreas Rabl, Wolfgang Mairhofer (Trio Development), Joris van Wanroij (SvW Architekten), Lothar Müller (Wels Strom), Knut Drugowitsch (Trio Development) und Karl Svoboda (SvW Architekten).

Foto: Maringer



Spende für Schulkinder in Nigeria und Obdachlose

Vor kurzem fanden in Wolfceck (Gem. Roßbach) zwei Veranstaltungen statt: Der tierische Advent am Stablhof mit Alpakas, Eseln, Ziegen und Alpaka-Produkten und nur hundert Meter weiter Rosi's Christbaumverkauf mit mondgeschlägerten Nordmännchen, Imkerei-Produkten, Glühwein und köstlichen Keksen. Durch die Einnahmen konnten insgesamt 1600 Euro gesammelt werden. Der Roßbacher Kaplan Francis Abanobi erhielt 1000 Euro, um Kindern in seiner Heimat Nigeria eine Schulbildung zu ermöglichen. Die zweite Spende von 600 Euro ging an die Obdachlosenhilfsaktion in Ansfelden. Im Bild v. l.: Clemens und Irmgard Danler, Kaplan Abanobi und Rosi Streif.

Foto: privat



Sicher unterwegs mit Kinderwarnwesten

Sicher im Straßenverkehr unterwegs sein, dass ist in der Dämmerung und Dunkelheit besonders wichtig. Bürgermeister Josef Rathgeb und Vizebürgermeisterin Anneliese Bräuer übergaben daher kürzlich allen 115 Kindergartenkindern der drei Kindergärten in Oberneukirchen, Waxenberg und Traberg eine Kinderwarnweste. Die Pädagoginnen und Kinder freuten sich über das Geschenk und waren von der leuchtenden Farbe begeistert.

Foto: privat

Der Weg zum Frieden in der Welt

Zu Beginn des Schuljahres 2019/20 wurden die Schüler der NMS Feldkirchen an der Donau zur Teilnahme am Friedensplakat-Wettbewerb unter dem Motto „Der Weg zum Frieden“ vom Lions-Club Puchenau Urfahr West eingeladen. Die 3. Klassen beteiligten sich daran und wurden für ihre Arbeit kürzlich vom derzeitigen Präsidenten Markus Fahrner und von Helmut Krauk geehrt.

Foto: Sabine Holl

Neuer Vorstand

Erst kürzlich fand die Jahreshauptversammlung des Musikvereines Mörschwang statt, bei der ein neuer Vorstand gewählt wurde. Mit der neuen Obfrau Michaela Hebertshuber startet der Musikverein somit in das neue Jahr und in die Vorbereitungen für das Frühjahrskonzert. Herzlich gratuliert

wurde Friedrich Hubauer, der das Ehrenzeichen in Gold für 45 Jahre aktiver Musiker erhielt und Johann Egger, der mit dem Verdienstkreuz in Silber für 50 Jahre aktiver Musiker geehrt wurde. Im Bild v. l. (1. Reihe): H. Mößlacher, J. Schwarzmayr, Hebertshuber, A. Schwarzmayr, J. Schwarzmayr, (2. Reihe): S. Wagner, H. Danecker, J. Burgstaller, R. Stöckl, (3. Reihe): C. Stöckl, L. Wagner und J. Egger.

Foto: Tobias Wagner

